



Paris, Samedi 2 mai 2020

Communiqué de Presse

Contact presse :

FSDL

secretaire@fsdl.fr

01 43 76 60 93

Depuis le début de cette crise, l'ensemble des chirurgiens-dentistes a été exclu des dispositions prises par le gouvernement.

Ce manque de considération et de reconnaissance par l'État, alors que nous étions mobilisés sur l'ensemble du territoire Français pour organiser et financer seuls la gestion de la prise en charge des urgences, a été ressenti comme une profonde blessure par les soignants que nous sommes.

Aujourd'hui le bureau de la FSDL apporte tout son soutien à l'ensemble des Professionnels de Santé et notamment les Ordres des médecins, pharmaciens, masseurs-kinésithérapeutes, pédicures podologues, sages-femmes et infirmiers en nous associant à leur colère légitime concernant la gestion catastrophique des masques par notre gouvernement et le questionnement de leur revente miraculeuse par la grande distribution.

A propos de la Fédération des Syndicats Dentaires Libéraux (FSDL)

Premier syndicat représentatif des chirurgiens-dentistes en France depuis 2015, la FSDL défend l'avenir de l'exercice libéral et se bat pour que chaque chirurgien-dentiste puisse dispenser des soins innovants et de qualité, conformes aux données actuelles de la science.

Liberté, responsabilité et éthique guident les actions du syndicat qui se mobilise à la fois pour un projet de valorisation cohérente des soins conservateurs de l'organe dentaire et pour un plan de prévention, seul capable de garantir la bonne santé buccale des patients. Adhérer à la FSDL, c'est défendre les valeurs libérales de la profession et soutenir un syndicat indépendant.

Adhérer à la FSDL, c'est rester libre !

Pour toute information complémentaire sur la FSDL, merci de bien vouloir vous rendre sur le site : www.fsdl.fr